



## CARRIL-BICI, YA LO TENEMOS QUE LOGRAR

### I

Ya se está marchando Abril  
y así llevamos tres años  
de engaños y desengaños  
luchando por el “CARRIL-  
BICI”; y aún sin perfil  
para este caso atajar.  
Lo tenemos que lograr  
porque lo necesitamos;  
y es por eso que luchamos  
para que aquí en Ciudad Real  
se nos trate por igual  
porque atrás ya nos quedamos

### II

de otras hermanas ciudades  
de nuestra comunidad;  
y queremos igualdad  
en cuanto a oportunidades.  
Queremos ver realidades  
hechas ya de forma expresa,  
que “en campaña” a **la alcaldesa**  
le salían de su boca;  
y esto ahora al pueblo le choca  
porque venir no las ve  
y esta perdiendo la fe  
al ver a ésta hacerse el soca.

### III

**MASACRITICA** no cesa  
y sigue pedaleando,  
bandera en alto llevando  
en versos su mensual queja.  
De la reliada madeja  
sigue del hilo tirando  
sin saber como ni cuando  
tendrá fin esta demanda,  
Doña Rosa es la que manda;  
y, Doña Teresa luego,  
concejala, que hace el juego  
y que ninguna se ablanda...

**Manuel MEJÍA SÁNCHEZ-CAMBRONERO**

A LOS COMPONENTES DE “MASA CRÍTICA” POR ESA CAPACIDAD DE AGUANTE QUE ESTÁN DEMOSTRANDO TENER; Y QUE NO LE DUELEN PRENDAS A LA HORA EXIGIR EL CARRIL-BICI PARA CIUDAD REAL, QUE BIEN MERECIDO LO TIENE.\_  
Ciudad Real 24 de Abril de 2008